



14.01.2021

Liebe Parlamentarier*innen,

Nach langen Absprachen, Diskussionen und Abstimmungen haben wir, Referent*innen und das Plenum, die für uns beste Methode erarbeitet, um unsere Online Vollversammlung im Januar abzuhalten. Geplant ist, die Versammlung über QueerButton (ein Web-Dienst, der organisiert und gepflegt wird von regionalen queeren Gruppierungen) abzuhalten. Der Server wird von uns nahestehenden Organisationen gepflegt und verwaltet und steht hier in Deutschland, daher ist die Datensicherheit gewährleistet.

Zum Ablauf haben wir beschlossen, dass interessierte durch E-Mails, den Zugangslink erhalten. Die VV wird dann mit den Rechenschaftsberichten und der Entlassung der aktuellen Referent*innen beginnen. Anschließend werden sich die zur wahlstehenden vorstellen. Dann wird die Wahlkommission gewählt. Danach wird eine Person in Breakout Sessions oder durch Privatnachrichten (Versendung eines Bildes vom Studentenausweises) die Wahlberechtigung der Anwesenden kontrollieren.

Die Wahl selbst wird dann durch Mentimeter abgehalten (ein Referent hat einen Vollzugriff). Dadurch können die Gleichheit, Geheimhaltung und Freiheit der Wahl gewährleistet werden. Die Wahlkommission wird dann die Ergebnisse auswerten und die neuen Referent*innen bekannt geben. Wir denken, dass wir auf diese Art unsere VV bestmöglich in einen Onlinebereich verschoben haben und sie nun endlich mit Verzögerung und Neuorganisation durchführen können. Daher bitten wir um Genehmigung dieses Ablaufes von eurer Seite.

Mit besten Grüßen

Vanessa Benz (Referentin des AB*ST*QR)